Mit Genugtuung spüren die Veteranen diese Fürsorge, fühlen sich noch stärker geborgen und empfinden das Herzliche und Menschliche in den neuen Beziehungen der Menschen untereinander in unserer Republik.

Mit der weiteren Entwicklung dieser Arbeit kann die Volkssolidarität mithelfen, das Leben unserer Kampfgefährten, unserer Rentner und alten Mitbürger zu verbessern, ihren Lebensabend schöner und noch inhaltsreicher zu gestalten.

In Fortsetzung der Tradition der deutschen Arbeiterbewegung hat die Volkssolidarität in der Nationalen Front des demokratischen Deutschland einen bedeutenden Anteil bei der moralischen und materiellen Unterstützung der in Westdeutschland eingekerkerten Friedenskämpfer und bei ihrer Befreiung aus den Kerkern des Bonner Unrechtstaates.

Durch ihren Beitrag zu internationalen Solidaritätsaktionen hat die Volkssolidarität mitgeholfen, das Ansehen unserer Republik zu stärken.

Das Programm des Sozialismus, das zum Gesetz des gemeinsamen Handelns aller in der Nationalen Front vereinten Kräfte geworden ist, hat bereits zu einem neuen und bedeutenden Aufschwung der guten Taten zur allseitigen Stärkung und Festigung unserer Republik und zu einer noch breiteren Entfaltung der Bewegung der gegenseitigen Hilfe geführt. Die ökonomische Stärkung unserer Republik schafft die Grundlagen für die Verbesserung der Lage aller Schichten der Bevölkerung.

Je umfassender und schneller der Aufbau des Sozialismus vorankommt, um so besser ist auch der Friede gesichert, um so schöner kann das Leben der Jugend und auch des Alters gestaltet werden.

Wir beglückwünschen die Volkssolidarität und ihre Helfer zu ihrer erfolgreichen Tätigkeit. Sie leisten mit ihrer solidarischen Arbeit einen schönen Beitrag zur Entwicklung unserer Gesellschaft, in der Frieden, Menschlichkeit, Menschenwürde und soziale Sicherheit für alle Menschen einen dauerhaften Platz haben.

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands ist sicher, daß die Mitglieder und Helfer der Volkssolidarität in der großen sozialistischen Volksbewegung der Nationalen Front des demokratischen Deutschland ihre ganze Kraft daransetzen werden, weiterhin ihren Beitrag zur Verwirklichung des umfassenden Aufbaus des Sozialismus zu leisten.

Mit sozialistischem Gruß Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Veutsdolands

Berlin, den 25. Mai 1963